

Los futuros de acciones de EE. UU. se mantienen estables, con el S&P 500 subiendo un 0,1% y el Nasdaq 100 un 0,2%, mientras los inversores esperan el informe del IPC de EE. UU. programado para el miércoles. Este dato será crucial para confirmar o ajustar las expectativas de un recorte de tasas de interés por parte de la Reserva Federal la próxima semana. En Europa, el Stoxx 600 rompió una racha de ocho días consecutivos al alza, cayendo un 0,2%.

Oracle cayó en el premercado tras resultados decepcionantes, mientras que Nvidia retrocedió debido a una investigación de China por presuntas prácticas antimonopolio. En el ámbito geopolítico, la caída del régimen de Bashar al-Assad en Siria aumentó las tensiones, aunque los precios del petróleo disminuyeron ante temores de exceso de oferta.

Esta semana también está marcada por decisiones clave de política monetaria. Se espera que el BCE realice su cuarto recorte de tasas del año, mientras que el Banco Nacional Suizo y el Banco de Canadá podrían seguir la misma línea. En Asia, los mercados chinos subieron inicialmente tras anuncios de estímulo, pero cedieron la mayoría de las ganancias hacia el cierre.

Analistas, como Lee Hardman de MUFG Bank, señalaron que incluso un informe de empleo robusto no ha alterado significativamente las expectativas de recortes de tasas en EE. UU. Sin embargo, cualquier desviación significativa en el dato del IPC podría modificar estas apuestas.

El dólar y los rendimientos de los bonos del Tesoro de EE. UU. subieron ligeramente, con el rendimiento a 10 años avanzando tres puntos básicos hasta 4,23%. El oro continuó su ascenso, subiendo un 0,6%, impulsado por su atractivo como refugio seguro ante las tensiones geopolíticas y la incertidumbre económica.

Fuente: Bloomberg.